

Otra vez poblaciones vecinas de las tomas reclaman por los reiterados cortes de luz

Desde el Cementerio hasta Villa Génesis, por todo el cinturón de la avenida Manuel Bulnes que rodea el cerro Centinela, los residentes se ven afectados por sucesivas suspensiones del suministro eléctrico.

Juan Olivares Meza
cronica@lidernanantonio.cl

La avenida Manuel Bulnes, que nace a los pies del cerro Centinela por Pelancura y serpentea desde ese lugar hasta el sector de Camino Viejo, donde San Antonio se encuentra con Cartagena, se convirtió en una vía estructurante para todas las poblaciones desde Cementerio y El Carmen hasta el populoso cerro Bella-vista.

El dato es relevante porque desde que comenzaron las tomas de terrenos, a fines de 2019, esta avenida se transformó en la frontera que divide las poblaciones consolidadas y

desde esa misma época cada invierno los cortes de luz se han convertido en una cosa cotidiana.

Alertados por los vecinos de esta situación llegamos a la esquina de Manuel Bulnes con Segundo Bustamante, donde una vecina que solamente se identificó como Andrea explicó que “en todo este sector estamos teniendo problemas con la luz ya que la gente de la toma se cuelga de los cables de la energía eléctrica, desde la subida al cerro Centinela hasta Cartagena y se está cortando la luz más de diez veces en el día”.

La dueña de casa añadió que “desde el miércoles en la mañana y hoy



POR UN LADO DE LA AVENIDA MANUEL BULNES ESTÁ LA TOMA; POR EL OTRO, LA POBLACIÓN.

(ayer) no sé cuántas casas no hemos tenido luz y Chilquinta nos dice que mandarán a emergencias, pero el problema es que llegan los equipos, los descuelgan del poste y los de la toma no se demoran nada en colgarse de nuevo y

los transformadores son solamente para una manzana, entonces la luz se corta porque no soportan tanta recarga”.

La contundente explicación de esta vecina se suma a las palabras de Miguel Peñailillo, pobla-

dor de la misma avenida que con un tono de molestia reclamó que “todos los problemas que tenemos en nuestra población empezaron con las tomas. Los cortes de luz, la basura que se acumula así como usted la ve aquí en la calle,

la inseguridad y la baja en la presión del agua, porque las casas de al frente no están colgadas solamente de la luz, están conectadas también al agua y eso evidentemente causa un problema porque las conexiones están hechas para una cierta cantidad de casas”.

Desde Chilquinta confirmaron que “los reiterados cortes de suministro que denuncian los vecinos están asociados al hurto de energía realizado por los ocupantes del asentamiento irregular aledaño al sector, lo que afecta la continuidad del suministro eléctrico de nuestros clientes regulares y ponen en riesgo a la comunidad en general”.